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合併調整に伴う「防災行政無線管理運用」に対する意見書 
 
 
 平成 23 年 2 月 8 日付け 22 危第 1705 号で依頼された、当地域審議会の意見

は、次のとおりです。 
 

記 
 
１． 防災行政無線は、災害発生時または災害が発生するおそれのある時などに、 

気象警報や避難勧告などの緊急情報を住民へ迅速かつ確実に伝達する重要な

手段であるため、現行の戸別受信機及び御薗町ＣＡＴＶ防災システムを廃止

して新たな伝達方法とすることについて、主旨、内容について、住民への周

知を徹底すること。 
また、新しく整備されるデジタル防災行政無線の防災メール等の機能は、 

屋外放送で情報を得られなかった場合に緊急情報を得る重要な機能であるた

め、利用方法も含めて広く住民へ周知すること。 
 
２．御薗町ＣＡＴＶ防災システムの廃止後に、引き続きケーブルテレビを視聴 
 する場合には、ケーブル事業者との契約締結、視聴料の負担などが必要とな 
 ることから、システム廃止時に混乱が生じないように加入者への周知を徹底 
 すること。 
 
 
 
 


